

"Jika Anda mencintai apa yang Anda lakukan dan ingin melakukan apa saja, maka itu ada dalam jangkauan Anda. Dan itu akan sepadan dengan waktu yang Anda habiskan, berpikir dan berpikir mengenai apa yang Anda ingin ciptakan."

**Steve Wozniak,**  
Salah Satu Pendiri Apple

EDISI SELASA / 21 Januari 2020

# LENTERA

Inspirasi Perubahan **TODAY**

HARIAN UNTUK UMUM  
TERBIT SENIN - JUMAT  
12 Halaman

E-mail [redaksi@lenteratoday.com](mailto:redaksi@lenteratoday.com)  
Redaksi 031-87854491  
Iklan 031-87854491  
Kantor Redaksi  
Jl. Rungkut Asri Utara VI no 26  
Surabaya

# GADUH OMNIBUS LAW

Omnibus Law yang digadang-gadang Presiden Jokowi bisa menjadi pengerek ekonomi dan kesejahteraan rakyat ternyata malah bikin gaduh. Beberapa poinnya dinilai merugikan tenaga kerja hingga kaum perempuan. Duh!

(Baca, Hal 11)



## Indonesian Islamic Science Park

## BUTUH 101 HA LAHAN



Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa meminta dukungan Wakil Presiden Maruf Amin dalam proyek Indonesian Islamic Science Park (IISP) dalam program super prioritas Gerbangkertasusila. Untuk mewujudkan itu, pihaknya membutuhkan lahan seluas 101 hektare. Hal itu disampaikannya sekaligus melaporkan

agenda roadshow Perpres No. 80 Tahun 2019.

"Kepada Bapak Wapres kami melaporkan langkah-langkah yang kami lakukan untuk mempercepat implementasi Perpres 80 Tahun 2019 dan kami mohon support Pak Wapres untuk pengembangan salah satu dari proyek strategis yaitu terwujudnya Indonesian Islamic Science Park.

Alhamdulillah Bapak Wapres memberikan apresiasi dan support yang luar biasa," kata Khofifah dalam keterangan tertulis, Senin (20/1).

Rencananya pembangunan kompleks pengetahuan Islam itu akan berada di kawasan kaki Jembatan Suramadu sisi Bangkalan. Lahan itu akan diperuntukkan

bagi pengembangan keuangan syariah dunia, rekreasi, museum Islam, serta sentra pengembangan Islam moderat.

"Desain awal bisa dilihat akan ada lokasi untuk pendidikan perbankan syariah di beberapa sentra di situ, dan kita berharap Indonesia akan jadi gravitasi keuangan syariah dunia dan Indonesia menjadi sentra dari diseminasi Islam moderat (wasathiyah)," jelasnya.

Khofifah datang bersama wakil gubernur serta ketua dan wakil ketua DPRD Jatim dalam rangkaian roadshow Perpres No 80 Tahun 2019 tentang Percepatan Pembangunan Perekonomian Jawa Timur ke Kantor Istana Wakil Presiden RI di Jakarta pada Jumat (17/1).

"IISP menjadi upaya Pemprov Jatim untuk mewujudkan visi presiden dan wakil presiden yang ingin Indonesia menjadi pusat ekonomi syariah dunia, mengingat Indonesia adalah negara dengan penduduk Islam terbesar di dunia," ujarnya. (ant,sur)

## PEMROV JATIM SIAPKAN ASN 'CETTAR'

Surabaya - Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Provinsi Jawa Timur (BPSDM) bersiap melakukan pembinaan CPNS baru hasil rekrutmen 2019. Aries Agung Paewai, Kepala BPSDM Jatim menyampaikan, 1.817 CPNS untuk Jatim nanti akan mengikuti pendidikan dasar selama 3 bulan. Dalam proses tersebut para calon aparatur pemerintah akan dididik berbagai hal, khususnya pelayanan kepada masyarakat.

"Menjadi ASN itu tidak mudah, karena kita harus bisa memahami dan mengerti apa yang diharapkan oleh masyarakat," ujarnya dikutip, Senin (20/1).

Aries Agung juga menyampaikan, ASN sekarang berbeda dengan yang dulu. Khususnya ASN di Pemrov Jatim harus CETTAR, yaitu Cepat, Efektif, Tanggap, Transparan dan Responsif dalam melayani berbagai kebutuhan masyarakat.

"Saat ini tidak ada lagi aparatur sipil negara di Pemrov Jatim yang santai. Mereka harus bisa bekerja maksimal dengan semangat CETTAR seperti yang

disampaikan oleh Gubernur Jatim Ibu Khofifah," lanjut Mas Aries, sapaan akrab Aries Agung di kalangan media.

Untuk 2019 Pemerintah Provinsi Jawa Timur mendapatkan kuota 1.817 ASN baru hasil rekrutmen 2019. Mereka akan ditempatkan di berbagai bidang seperti kesehatan, pendidikan, teknik maupun bidang sosial.

Menyinggung tentang isu radikalisme di kalangan ASN, Aries Agung menyatakan bahwa hal tersebut juga menjadi fokus perhatian Pemrov Jatim. Karenanya dalam pendidikan dasar bagi ASN baru nanti, hal utama yang harus ditekankan adalah nasionalisme dan semangat patriotik. Selain itu juga kejujuran dan integritas dan

profesionalisme dalam pelayanan.

"Isu radikalisme di ASN menjadi bagian penting dari proses pendidikan ASN baru. Sebagai ASN harus cinta tanah air dan mempunyai semangat berjuang karena mereka adalah abdi negara. Selain itu, ASN baru juga harus mulai ditanamkan sifat akan kejujuran dalam pengabdian, mempunyai integritas dan profesionalisme," pungkas Aries. (jtm,sur)



**USULAN PERUBAHAN PERDA NOMER 5 TAHUN 2017**

**KHOFIFAH : PERLU PERTIMBANGAN SERIUS**

**S**urabaya - Usulan perubahan perda nomer 5 tahun 2017 tentang hak keuangan dan administratif pimpinan dan anggota DPRD Provinsi Jawa Timur terus bergulir. Diantara usulan perubahan perda tersebut yaitu terkait tunjangan anggota DPRD Jatim.

Terkait usulan Perubahan Perda Nomor 5 tahun 2017 ini, Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa langsung memberikan tanggapannya pada rapat paripurna DPRD Jatim, Senin (20/01/2020). Di hadapan anggota DPRD Jatim, mengatakan usulan perubahan itu ada enam yaitu, pertama, perubahan waktu reses yang semula enam hari menjadi delapan hari. Untuk daerah yang memiliki kondisi alam yang sulit dijangkau, masa reses ditambah paling lama enam hari dengan mempertimbangkan efektifitas dan efisiensi.

Yang kedua, penambahan fasilitas kegiatan reses berupa pendampingan unsur masyarakat non PNS sebagai pendamping lokal. Ketiga, pembaharuan dan perubahan besaran tunjangan anggota DPRD. Keempat, perubahan besaran biaya perjalanan dinas. Kelima, perubahan kuantitas pelaksanaan peningkatan dan profesionalisme sumber daya manusia. Dan keenam, perubahan

lainnya yang berkaitan dengan legal drafting. Khofifah menyampaikan, terkait dengan perubahan jumlah hari dalam reses hal itu dapat disetujui. Khofifah memandang bahwa hal tersebut sesuai dengan pasal 88 ayat 2 peraturan pemerintah nomor 12 tahun 2018 tentang pedoman penyusunan tata tertib DPRD.

Sedangkan untuk usulan perubahan lainnya yang sebagian besar bersifat lokal yang diusulkan karena adanya pertimbangan kebutuhan intern DPRD, Khofifah menilai hal itu harus mendapatkan perhatian lebih serius dan dilakukan secara hati-hati karena perubahan tersebut akan mempengaruhi kondisi pengelolaan keuangan daerah.

"Perubahan materi Raperda yang cukup berpengaruh adalah perubahan terkait besaran tunjangan perumahan dan besaran uang perjalanan dinas," katanya.

Dia menjelaskan, kedua materi perubahan tersebut perlu dilakukan pembahasan secara mendalam. Khususnya yang berkaitan dengan perubahan besaran uang perjalanan dinas, sebab kenaikannya cukup signifikan. Bahkan, Khofifah menegaskan, jika nantinya diperlukan komunikasi



dengan pemerintah pusat maka akan dilakukan. "Untuk perubahan lainnya pada dasarnya sudah disepakati," tegasnya.

Tak hanya itu, usai paripurna Khofifah menambahkan, menurutnya ada beberapa perubahan yang harus diselaraskan dengan PP nomor 12 tahun 2018. Untuk itu, pihaknya akan melakukan komunikasi internal antara Pemprov dengan DPRD. Dari komunikasi tersebut baru akan disampaikan ke Dirjen Keuangan Kemendagri guna mendapatkan kepatutan.

Wakil Ketua DPRD Jatim Anik Maslachah mengartakan usulan perubahan perda ini menyesuaikan PP nomor 12 tahun 2018. Untuk menghindari terjadinya vertical conflict of norm. "Yakni pertentangan peraturan yang satu dengan lainnya," ujarnya singkat. (ufi)

**DPRD MINTA PEMKOT TINGKATKAN SOSIALISASI ATURAN PENARIKAN SUMBANGAN**

**S**urabaya - Komisi B DPRD Kota Surabaya mendesak pemkot untuk terus meningkatkan sosialisasi tentang tata cara penarikan sumbangan. Hal ini terkait dengan maraknya aduan masyarakat tentang penarikan sumbangan, masyarakat takut hal itu disalah gunakan.

Ketua Komisi B DPRD Kota Surabaya, Khusnul Khotimah, mengatakan masalah penarikan sumbangan ini sebenarnya sudah ada peraturan yang tertera. Namun, masih belum banyak masyarakat yang faham akan aturan penarikan sumbangan di masyarakat. "Saya banyak menerima masukan warga terkait sumbangan," kata Ketua Komisi B, Khusnul Khotimah, Senin (20/1/2020).

Perlu diketahui penarikan sumbangan sudah ada dalam peraturan Perwali 55 Tahun 2017 tentang Perubahan atas Peraturan Wali Kota Surabaya Nomor 28 Tahun 2015 tentang Tata Cara Perizinan Pengumpulan Sumbangan di



**KHUSNUL KHOTIMAH  
KETUA KOMISI B DPRD  
KOTA SURABAYA,**

Kota Surabaya.

Dalam aturan tersebut sudah dijelaskan mengenai tata cara pengumpulan sumbangan baik untuk korban bencana maupun sumbangan sosial. "Sudah diatur tapi faktanya masih banyak masyarakat yang tidak tahu," tandas Khusnul.

Diantaranya, penarikan sumbangan harus mendapatkan izin terlebih dulu. Perizinan ini

untuk mencegah adanya sumbangan fiktif dari oknum yang tak bertanggung jawab. Khusnul juga menyampaikan tidak ada larangan dalam penarikan sumbangan, maka dari itu harus memenuhi prosedur yang ada.

"Bukan karena kita tidak boleh bersedekah, bukan. Tapi ini berkaitan dengan keamanan," ungkap Khusnul. (ard)

## DIANGGAP LANGGAR PERDA, DLH PANGGIL PIHAK CIMORY

**P**asuruan - Operasional kawasan wisata Cimory Dairy Land di Kecamatan Prigen masih menjadi polemik. Setelah site plan tidak sesuai perizinan, pembangunan Cimory juga tidak dilengkapi dengan instalasi pengolahan air limbah (IPAL).

Kasus ini mencuat setelah warga sekitar mempersoalkan tidak adanya pengelolaan limbah kotoran satwa. Warga merasa terdampak atas polusi bau busuk yang berasal dari pembuangan limbah tersebut.

Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kabupaten Pasuruan telah melayangkan surat teguran kepada Cimory yang dianggap melanggar Perda Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup. Rencananya, DLH akan memanggil dan mengklarifikasi manajemen Cimory.

"Kami akan panggil dan mempertanyakan persoalan IPAL yang belum dimiliki Cimory," kata Kepala DLH Kabupaten Pasuruan Heru Farianto.

Berdasarkan data, pada tahun 2016 lalu, pemilik Cimory telah mengajukan perizinan UKL - UPL (Upaya Pengelolaan Lingkungan - Upaya Pemertanian Lingkungan). Perizinan yang masih

atas nama pribadi ini hanya melingkupi kegiatan restoran, dan semacam produksi susu tapi tidak skala besar.

"Taktanya ada kegiatan edukasi satwa yang belum ada izinnya dan tidak masuk dalam UKL-UPL. Hal ini merupakan pelanggaran Perda no 8 tahun 2016 tentang perlindungan dan pengelolaan lingkungan hidup," jelas Heru.

I humas Cimory Dairy Land, Bambang Supriyanto enggan mengomentari persoalan belum dimilikinya izin IPAL tersebut. Namun pihaknya menyatakan telah menerima surat panggilan klarifikasi dari DLH tersebut.

Sementara itu, Direktur Pusat Studi dan Advokasi Kebijakan (PUSAKA) Lujeng Sudarto meminta Pemkab Pasuruan khususnya jajaran Satpol PP untuk tidak bersikap parsial. Tindakan tegas penyegelan proyek Cimory yang belum mengantongi IMB juga harus diikuti dengan penyegelan kandang satwa yang ternyata juga belum mengantongi izin IPAL.

"Pemkab Pasuruan harus mereview perizinan Cimory secara keseluruhan. Karena banyak temuan perizinan yang belum dimiliki Cimory," tandas Lujeng.



Tindakan tegas Satpol PP yang masih setengah hati ini, memunculkan asumsi adanya konspirasi dengan manajemen Cimory. Satpol PP hanya menindak Cimory, jika ditemukan adanya pelanggaran yang menjadi persoalan di masyarakat.

"Proyek parkir Cimory disegel setelah terjadi bencana ambruk. Sekarang ada temuan tidak memiliki IPAL. Seharusnya Pemkab Pasuruan sudah mengetahui apakah Cimory melakukan pelanggaran atau tidak. Jika memang banyak izin yang belum dimiliki, Cimory harus ditutup secara keseluruhan. Silahkan buka lagi, jika izin sudah lengkap," tandas Lujeng. (ocn)

## JUMLAH SWALAYAN BERJEJARING DIBATASI HANYA 22 UNIT

**B**litar - Pemerintah Kota (Pemkot) Blitar membatasi jumlah swalayan berjejaring nasional, yakni Alfamart dan Indomaret sebanyak 22 unit saja.

Hal ini disampaikan Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPM-PTSP) Kota Blitar, Suharyono, merujuk Perda No 1 Tahun 2018 tentang Penyelenggaraan Pusat Perbelanjaan, Pasar Rakyat dan Toko Swalayan, yang membatasi jumlah swalayan berjejaring 22 unit. "Tidak bisa ada penambahan lagi, quotanya sudah penuh kecuali ada perubahan perda," tutur Suharyono, Senin (20/1/2020).

Suharyono mengatakan pembatasan tersebut untuk mencegah terlalu banyaknya swalayan berjejaring, serta menjaga kelangsungan pedagang kecil atau lokal. "Termasuk diatur jaraknya minimal 100 meter dari pasar tradisional," jelasnya.

Terkait perda ini, pemkot juga sudah bertindak tegas dengan tidak menerbitkan izin bagi swalayan berjejaring yang tidak sesuai aturan. Seperti di

Jl. Kartini, ada salah satu swalayan berjejaring yang sudah diperingatkan melalui surat. Karena lokasinya tidak sampai 100 meter dari Pasar Pon, sehingga pengajuan ijinnya tidak bisa di proses.

Sesuai data yang ada pada Dinas PM-PTSP Kota Blitar, sampai akhir 2019 jumlah swalayan berjejaring nasional sebanyak 22 unit, terdiri dari 9 unit langsung dimiliki oleh induk perusahaan Alfamart dan Indomaret. Sisanya 13 unit dengan sistem friendchise, atau kerjasama dengan pihak lain tetap menggunakan nama Alfamart atau Indomaret. "Kalau yang langsung dimiliki induk perusahaan, biasanya sewa lokasi atau lahannya," paparnya.

Sedangkan pengaturan jumlah swalayan berjejaring di wilayah Kota Blitar, yang terdiri dari 3 kecamatan yakni Sanan Wetan, Kepanjen Kidul dan Sukorejo. Diungkapkan Suharyono ditentukan dengan menunjuk nama jalan dan jumlahnya saja, sesuai dengan pengajuan dari



Suharyono,  
Kepala DPM-PTSP Kota Blitar

pemohon ijin.

"Misalkan Jl. Ciliwung 2 unit, Jl. Ir. Soekarno 2 unit, Jl. Soedanco Soepriadi 2 unit, Jl. Imam Bonjol 1 unit, Jl. Kenari 1 unit, Jl. Kalimantan 1 unit, Jl. Bali 1 unit dan seterusnya," ungkapnya. (ais)

# MUNCUL POSTER BESAR ERI CAHYADI DAN ARMUJI



**S**urabaya - Mendekati pemilihan kepala daerah Surabaya, beberapa sosok mulai bermunculan. Yang terbaru adalah munculnya poster besar bergambarkan Armuji dan Eri Cahyadi dalam pertemuan ibu-ibu pemantau jentik (Bumantik) di Gedung Wanita Kalibokor, Surabaya, Senin (20/1/2020).

Poster besar menjadi background di atas panggung. Dalam poster itu terlihat jelas tertulis "Mas Eri dan Cak Ji Penerus Bu Risma, rek". Terkait dengan poster tersebut Armuji menjelaskan jika Eri adalah pilihan Walikota Surabaya Tri Rismaharini guna melanjutkan Pembangunan di Surabaya.

Namun ketika disinggung mengenai rekom dari PDIP, Cak Ji, sapaan Armuji, menjelaskan bahwa hal ini tidak ada kaitannya dengan rekom tersebut, dia mengaku poster itu hanya sosialisasi. "Nggak, bukan begitu. Yang jelas ini kemauan dari masyarakat. Mereka mau masang, kan masang saja nggak masalah," katanya.

Acara pertemuan Bumantik ini dihadiri sekitar 1.500 orang dari Kecamatan Wonokromo, Surabaya. "Undangan yang kami sebar 1.500 lembar. Saya kira hadir semua karena Gedung Wanita penuh," kata Cak Ji.

Cak Ji menjelaskan diadakannya acara ini bertujuan untuk mengapresiasi para perempuan Jumentik yang berjasa memberikan gaya hidup sehat pada masyarakat Surabaya. Mereka berupaya untuk terus memantau tempat-tempat

yang dianggap sebagai wabah.

Sementara itu, Adi Sutarwijono, Ketua DPC PDI Perjuangan Kota Surabaya mengatakan terkait dengan Pilkada Surabaya, PDI Perjuangan Memilih Bersukutu dengan Rakyat. Dia menandakan bahwa PDI Perjuangan teguh berjalan di jalan kerakyatan. "Kami terus memperkuat akar di rakyat, dan berupaya menyelesaikan persoalan-persoalan rakyat, persoalan yang konkrit menghimpit rakyat," katanya.

Selain itu, PDI Perjuangan Kota Surabaya juga bergerak mengampenyakan program-program kerakyatan, yang selama hampir 10 tahun dijalankan pemerintahan Walikota Kota Tri Rismaharini. "Bu Risma adalah kader PDI Perjuangan, begitu juga Wakil Walikota Whisnu Sakti Buana. Surabaya dipimpin Bu Risma, terbukti banyak keberhasilan yang dirasakan langsung oleh rakyat. Dan, membawa Surabaya di banyak forum internasional. Tentu rakyat Surabaya bangga dengan kiprah Bu Risma," kata Adi.

PDI Perjuangan juga tengah aktif membangun struktur organisasi yang berakar kuat di masyarakat. Mulai dari menyusun pengurus Anak-Anak Ranting di tingkat RW, hingga Pengurus Anak Cabang (PAC) di tingkat kecamatan.

Terkait dengan para kandidat walikota dan wakil walikota yang kader PDI Perjuangan Adi menjelaskan bahwa mereka terus bergerak langsung ke masyarakat. Mengampenyakan

program-program kerakyatan dan melayani rakyat. Para kandidat ini diantaranya Whisnu Sakti Buana, Dyah Katarina dan Armuji, Anugerah Aryadi, Oni Setiawan, dan Eddy Tarmidi. "Kami berpendapat, Pilkada langsung sejati-jatinya merupakan upaya merebut hati dan pikiran rakyat. Sehingga kemenangan di pesta demokrasi itu, merupakan kemenangan rakyat," tandasnya.

Dia menambahkan, masyarakat Kota Surabaya adalah pemilih yang rasional dan terdidik. Tentu mereka mencarut semua kiprah kader PDI Perjuangan dalam membangun Surabaya. "Sejak era Walikota Bambang DH dan kini dipimpin Walikota Bu Risma. Surabaya terbukti berubah dan berkembang lebih baik," katanya. Karena itu, PDI Perjuangan Kota Surabaya saat ini memilih bersukutu dengan rakyat. Sampai ada keputusan dan arahan lebih lanjut dari DPP PDI Perjuangan.

Sementara itu, DPC PDI Perjuangan Sidoarjo memberikan jas merah pada Bakal Calon Bupati Sidoarjo Kelana Aprilianto. Sumi Harsono, Ketua DPC PDI Perjuangan Sidoarjo, mengatakan bahwa peyemaran jas merah PDI Perjuangan kepada Kelana karena dia dianggap sudah menjadi bagian dari partai untuk berjuang di Pilkada Sidoarjo.

Saat ditanya apakah ini tanda Rekomendasi PDI Perjuangan akan jatuh pada Kelana? Dia menjawab masalah rekom adalah ada di DPP. "Saya belum tahu kapan dan siapa yang mendapatkan rekom, semua otoritas DPP," Jelas Sumi.

Terkait dengan koalisi termasuk dengan PPP untuk mengusung calon, dia menjelaskan PDI perjuangan memang butuh tambahan satu kursi lagi. "Tapi sampai saat ini kita tetap intens bisa berkomunikasi dengan berbagai partai salah satunya dengan PKB, Nasdem, dan PAN," Katanya

Kelana yang sebelumnya menjadi Ketua DPD Hanura Jatim mengatakan pemberian jas mereka itu adalah bentuk komitmen berjuang bersama-sama dengan PDI Perjuangan sebagai kapal perjuangan Pilkada Sidoarjo. Dia siap menerima konsekuensi jika direkom PDI Perjuangan, bahkan juga siap menjadi Kader dan bagian dari PDI Perjuangan. Kelana juga berharap, silaturahmi dengan PDI Perjuangan ini adalah bentuk konsolidasi partai dari PAC hingga ranting agar siap solid untuk memenangkan Pilkada 2020. (ard/pin)



**SISI LAIN  
QUIQUE SETIEN,  
PELATIH BARU  
BARCELONA**



**B**arcelona resmi telah mengakhiri kerja sama dengan Ernesto Valverde pada Senin (13/1/2020) atau Selasa dini hari WIB.

Pengumuman resmi itu diumumkan melalui halaman resmi baik di website maupun di media sosial Barcelona lainnya.

Barcelona mengucapkan terima kasih atas kontribusi Ernesto Valverde pada periode 2017 hingga awal 2020. Eks pelatih Athletic Bilbao itu sebenarnya masih terikat kontrak di Barcelona hingga akhir musim 2020.

Barcelona langsung menunjuk Quique Setien sebagai entrenador baru mereka. Quique, ditunjuk

sebagai entrenador baru bagi Lionel Messi dkk setelah pelatih tersebut berstatus tanpa klub sejak meninggalkan Real Betis pada Juni 2019.

Pelatih berusia 61 tahun itu akan melatih Blaugrana, julukan Barcelona, hingga Juni 2022. Berikut 6 fakta tentang Quique Setien sebagai entrenador baru Barcelona:



1

Awal sepak bola Quique Setien adalah di sepak bola pantai, sebuah olahraga ketika ia bisa bermain dengan tim nasional.

2

Quique Setien menghadapi Barca 22 kali sebagai pemain, dengan rekor 5 kemenangan, 5 imbang, dan 12 kekalahan dan melawan Barca ia mencetak dua gol.

3

Quique Setien pelatih Cantabria ketiga dalam sejarah Barca, setelah Enrique Orizaola (1961) dan Laureano Ruiz (1976).

4

Quique Setien telah melatih beberapa mantan pemain Barca, seperti Batra, Kaptoum, Tello, Sanabria, Araujo, Halillovic, dan Kevin Prince Boateng, serta pemain Barca saat ini Junior Firpo (Ist).

5

Sebagai pelatih, Quique Setien pernah bermain melawan Barca tujuh kali, dengan catatan enam kekalahan dan satu kemenangan. Kemenangan ini diraih di Camp Nou, di liga saat musim 2018-2019.

6

Dia kemudian gabung Racing Santander hingga dikenal sebagai "El Maestro". Di sana, Quique Setien menjadi salah satu pemain idola. Dia juga melatih tim Cantabria pada musim 2001-2002, mencapai promosi ke La Liga (Ist).



# Tips Konsumsi Air untuk Anak

**A**gar tubuh sehat dan berenergi, anak-anak perlu minum banyak air putih. Jumlah cairan yang dibutuhkan berenergi, anak-anak perlu minum banyak air putih. Jumlah cairan yang dibutuhkan bervariasi, sesuai usia masing-masing anak. Umumnya adalah 6-8 cangkir sehari untuk anak-anak hingga remaja.

Tubuh menggunakan air untuk mengatur suhu, menghilangkan limbah, melindungi tulang belakang dan persendian. Susu dan jus bermanfaat sebagai sumber nutrisi penting, seperti kalsium dan vitamin.

## Cairan apa yang bagus dikonsumsi tubuh?

Melansir verrywell family, Institute of Medicine sebuah divisi dari Akademi Ilmu Pengetahuan Nasional mengatakan anak-anak di bawah 8 tahun membutuhkan cairan yang lebih sedikit daripada orang dewasa. Secara umum, air yang didapat anak-anak dari makan buah dan sayuran berjumlah 8 ons.

Tentu saja, jika anak-anak bermain, berolahraga atau saat cuaca sangat panas, mereka akan membutuhkan lebih banyak cairan karena kehilangan keringat. Dalam hal ini air yang dibutuhkan anak-anak bisa mencapai 4 hingga 16 ons air setiap 15 hingga 20 menit selama beraktivitas.

## Cairan Anak-Anak Harus Diminum atau Dibatasi

Daftar minuman ini membantu untuk merencanakan asupan cairan yang akan diberikan:



### AIR PUTIH

Anak dapat minum lebih banyak jika ia memiliki cangkir, botol, atau tempat khusus menaruh airnya.



### SUSU

Berikan susu rendah lemak atau non-lemak untuk anak-anak 2 tahun ke atas. Jika di bawah 2 tahun, berikan susu yang berlemak untuk perkembangan otak.



### JUS

Batasi 1/2 hingga 3/4 gelas sehari pada usia 6 tahun ke bawah. Jus buah alami tanpa penambahan apapun baik untuk tubuh. Minuman jus buah 100% dianggap setara dengan satu buah utuh. Sebaiknya tidak mengandung serat seperti pada buah utuh. (Ist)



### SODA

Hindari soda karena mengandung kalori gula yang kosong.



### MINUMAN BERENERGI

Hindari minuman berenergi. Minuman ini dapat mengandung kafein dosis tinggi dan suplemen





# 'TIK TOK' Menjadi Platform Baru untuk Cari Duit

**B**erdasarkan data SensorTower yang dirilis pekan lalu (Rabu, 15/1/2020), aplikasi TikTok diunduh sebanyak 663 juta kali. Mengalahkan Instagram dengan selisih 200 lebih pengunduh.

Tik Tok menjadi aplikasi non-gaming kedua yang paling banyak diunduh pada 2019, tepat di bawah WhatsApp yang jadi aplikasi terpopuler di dunia.

Di Smerika Serikat pengguna baru TikTok pun meningkat sebesar hampir 10 persen di awal tahun lalu. Jika dijumlahkan secara keseluruhan user aplikasi buatan ByteDance itu sudah mencapai 1 miliar orang.

Masih menurut laporan Sensor Tower yang dikutip GSMArena, pendapatan TikTok juga meningkat 540 persen dibanding tahun lalu.

Banyak artis papan atas yang menggunakan aplikasi asal Cina tersebut. Hal ini membuat

image alay pada TikTok perlahan memudar. Misalnya Luna Maya, Maia Estianty, Boy William, Marion Jola, bahkan dari mancanegara ada penyanyi kelas dunia Justin Bieber hingga aktor kawakan Will Smith!

TikTok adalah sebuah aplikasi membuat video pendek dengan special effects tertentu. Selain itu, banyak lagu dari berbagai genre juga yang bisa digunakan sebagai latar kontenmu. Tak jarang karena TikTok, beberapa judul lagu seperti Say So (Doja Cat), Lalala (Ilkan Gunuc dan Danila Carvalho), serta HL Wave (Gordon Ramsay) menjadi hits.

Melihat demand masyarakat seluruh dunia yang semakin besar terhadap TikTok, perusahaan langsung melakukan eksperimen agar pengguna bisa lebih produktif dengan memonetisasi akunnya di dalam platform.

Cara yang kini tengah diuji coba ialah fitur



**TikTok adalah sebuah aplikasi membuat video pendek dengan special effects tertentu.**

social commerce. Jadi nantinya pengguna bisa mencantumkan link kerja sama di kolom bio akun ataupun mem-posting-nya lewat video TikTok. Sehingga pengguna lain triggered untuk masuk ke laman produk atau layanan tersebut.

Dengan adanya fitur itu, pengguna TikTok akan lebih terbuka kesempatannya untuk menjadi influencer. Jika memiliki bisnis sendiri, pengguna juga bisa menjadikan aplikasi ini sebagai platform baru marketing yang lebih kekinian (1st)



## Perawatan Kulit Sempel Ala Artis, Cukup dengan Es

**A**rtis Adria Arjona akan beradu akting dengan Jared Leto dalam film *Morbius*. Dia juga berperan dalam film aksi *6 Underground* bersama Ryan Reynolds. Sebelumnya aktris berusia 27 tahun ini berperan dalam serial *True Detective*, *Good Omes* dan *Triple Frontier* bersama Ben Affleck.

Selain sebagai aktris, Adria Arjona juga menjadi model. Ia sempat menjadi model untuk rumah mode Dior untuk koleksi *couture* musim gugur 2019, di *Haute Couture Fashion Week*, di Paris.

Dengan kesibukan yang menggunung, Adria memiliki rutinitas perawatan kulit untuk menjaga tetap sehat dan awet muda. Rutinitas kecantikan malam harinya tergantung di mana ia berada. Misalnya jika ia sedang berada di Los Angeles, Amerika Serikat ia banyak menggunakan produk dengan minyak, vitamin E, dan pelembap bibir.

Tak hanya menggunakan produk *skincare*, Adria Arjona memiliki tips khusus untuk menutup pori-pori kulitnya. Caranya sangat sederhana dia hanya menggunakan es batu.

“Saya menggunakan es di wajah saya malam hari untuk menutup pori-pori, dan pagi hari untuk membangunkannya, tak perlu roller khusus Anda cukup mengambil es dari freezer dan melakukan hal yang sama,” ujarnya.

Aktris Puerto Rico ini melanjutkan, “Pastikan tidak ada sudut tajam di sana, karena saya pernah melakukannya dan melukai wajah saya. Saya akan menggunakan es untuk memijat wajah saya ke atas, selalu ke atas; itu membentuk wajah Anda secara alami,” ujarnya. Adria Arjona mengklaim perlahan seiring waktu, pori-porinya tampak lebih kecil.

Tips lainnya yang dilakukan Adria untuk menjaga kecantikan dan kesehatan adalah minum banyak air. “Saya sudah belajar dari pengalaman. Jumlah air yang saya minum mungkin tidak sehat. Tapi saya menyukainya,” tandasnya.

Menurut penelitian, memang banyak manfaat es batu untuk wajah dan kesehatan. Untuk mengurangi mata bengkak akibat kurang tidur

atau sisa menangis semalam, bungkus es batu kecil dengan kain lembut dan kompreskan pada mata. Diamkan sejenak selama beberapa saat sampai mata terasa lebih segar

Meredakan peradangan saat wajah berjerawat. Caranya, bungkus es batu dengan kain atau kantung plastik, kemudian kompreskan pada jerawat yang meradang selama 10 menit. Dalam jangka waktu yang singkat, kemerahan dan peradangannya akan berkurang. Selain itu, jerawat yang meradang juga akan mereda.

Selain itu, sebelum menggunakan *makeup*, biasanya wajah dikompres terlebih dahulu dengan es batu. Tujuannya adalah membantu meminimalkan pori-pori dan membuat tampilan kulit jadi lebih halus. Selain itu, *makeup* jadi lebih menempel dengan cantik setelah dikompres dengan es batu.

Setelah menggunakan scrub dan masker, kompres kulit Anda dengan mentimun yang sudah dicampur dengan es batu agar kulit jadi lebih lembab dan kenyal. (ins,ist)

Di periode kedua pemerintahannya, Presiden Joko Widodo (Jokowi) memberi target draf undang-undang 'sapu jagat' Omnibus Law Cipta Lapangan Kerja selesai sebelum 100 hari masa kerjanya di periode ini. Jokowi memerintahkan kepada Kapolri, Kepala BIN, Jaksa Agung dan seluruh kementerian yang berkaitan dengan komunikasi untuk mensosialisasikan ke semua pihak agar Omnibus Law diterima.

Direncanakan, Omnibus Law akan merevisi 1.244 pasal pada 79 undang-undang yang mencakup 11 klaster mencakup penyederhanaan perizinan; persyaratan investasi; ketenagakerjaan, kemudahan, pemberdayaan dan perlindungan UMKM; kemudahan berusaha; dukungan riset dan inovasi; administrasi pemerintahan; pengenaan sanksi; pengadaan lahan; investasi dan proyek pemerintah; kawasan ekonomi, baik itu kawasan industri.

Sayangnya, komunikasi tampaknya langsung dimentahkan oleh beberapa pihak. Buktinya, para buruh Senin (20/01) turun ke jalan, menggelar aksi demo tolak omnibus law di depan DPR, Senayan, Jakarta dan beberapa kota lain.

Presiden Konfederasi Serikat Pekerja Indonesia (KSPI) Said Iqbal menjelaskan enam alasan buruh menolak Omnibus Law Cipta Lapangan Kerja.

Pertama menolak omnibus law adalah terkait penghapusan upah minimum. Menurutnya, digantinya aturan upah minimum dengan upah per jam akan berdampak pada penghasilan buruh yang jauh dari kata 'layak'.

Kedua omnibus law ini akan mengakibatkan hilangnya pesangon. Said Iqbal mempertanyakan aturan yang akan mengganti pesangon dengan tunjangan PHK sebesar enam kali upah buruh per bulan.

"Pertanyaannya sederhana, dari mana biaya dana untuk memberikan upah kalau seorang pekerja DKI upahnya adalah Rp 4,2 juta kali 6 bulan, satu orang berarti ada Rp 24 juta dia dapat. Dari mana uangnya?" katanya.

Ketiga, lanjut dia, dalam omnibus law akan terjadi penggunaan karyawan outsourcing dan karyawan kontrak dengan semena-mena. Menurutnya, dalam RUU Cipta Lapangan Kerja ini diatur semua jenis pekerjaan dilakukan kontrak.

Keempat, kata Said Iqbal, hilangnya jaminan pensiun dan jaminan kesehatan. Ini membuat para pengusaha tidak memiliki kewajiban membayar uang jaminan tersebut. Selanjutnya, omnibus law disebut akan membuat tenaga kerja asing (TKA) menjadi mudah bekerja di dalam negeri. Seharusnya, kata Said Iqbal, TKA di Indonesia hanya untuk saling berbagi pengetahuan untuk meningkatkan kemampuan pekerja lokal.

Terakhir, dihapuskannya sanksi pidana bagi pengusaha yang membayar pekerja di bawah upah minimum akan membuat pengusaha semena-mena.

Protes keras juga datang dari pekerja perempuan. RUU Omnibus Law tersebut dianggap bisa merugikan. Koordinator Nasional Perempuan Mahardhika, Mutiara

Ika Pratiwi, mengungkap penolakannya dengan RUU Cipta Lapangan Kerja tersebut.

Dikatakan jika dalam sejumlah hal dalam Omnibus Law Cipta Lapangan kerja tidak menyebutkan kata perempuan. "Bahwa tidak ada satu pun pasal (yang terdapat) kata perempuan dalam RUU yang beredar. Tidak ada satu kata pun yang menyebut perempuan sebagai tenaga kerja yang berkontribusi terhadap produksi," ujarnya.

Hal lain yang disoroti aktivis wanita dalam RUU Omnibus Law Cipta Lapangan Kerja tersebut adalah hak cuti hamil yang tidak dijelaskan secara spesifik. Hal tersebut tentu bisa merugikan wanita karena cuti biasanya diberikan sebelum dan sesudah melahirkan selama total tiga bulan bisa jadi hilang. "Di Undang-Undang 13 Tahun 2003, hak-hak perempuan disebutkan normatif, (pekerja) melahirkan dapat cuti 1,5 bulan sebelum dan sesudah melahirkan. Di omnibus law itu nggak ada," kata Ika.

Menurutnya, sejumlah hak wanita tampak dianggap mengganggu fleksibilitas investasi pemerintah sehingga tidak hadir dalam rancangan undang-undang itu. Padahal pemenuhan hak pekerja wanita yang dilakukan dengan baik dapat berimbas baik terhadap iklim investasi.

Selain cuti melahirkan, RUU Omnibus Law yang dianggap merugikan wanita adalah terkait cuti haid yang juga tidak disebutkan. Dalam Pasal 81 UU Ketenagakerjaan disebutkan bahwa wanita yang sedang haid hari pertama dan kedua tidak diwajibkan bekerja. Namun pada sistem pengupahan yang bisa berubah dan berbasis produktivitas dalam RUU 'Sapu Jagat' tersebut, cuti wanita baik terkait haid atau melahirkan bisa tidak terbayar.

**Salah Persepsi**

Terpisah, Kepala Staf Kepresidenan

(KSP) Moeldoko mengatakan akan ada forum untuk mengundang perwakilan buruh. "Maka yang lebih penting lagi nanti ada pertemuan yang bisa mengakomodir semua pihak, yang bisa mendengarkan substansinya agar tidak simpang siur, karena kesimpangsiuran yang membuat teman-teman pada demo," kata Moeldoko di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta Pusat, Senin (20/1).

Menurut Moeldoko, substansi dalam RUU Omnibus Law belum sepenuhnya ditangkap masyarakat. Yang ada, kata Moeldoko, justru beredar substansi yang tidak benar. "Saya pikir substansinya belum terdistribusi ya pada teman-teman. Seperti kemarin waktu ketemu, teman-teman merasakan mana ini substansinya kami belum menemukan, belum mendapatkan. Justru beredar substansi yang banyak tidak sebenarnya. Cuti hamil katanya dihilangkan, padahal kata Pak Airlangga tidak," kata Moeldoko.

Moeldoko menekankan pernyataan Presiden Joko Widodo (Jokowi) untuk mendengarkan aspirasi. Diharapkan RUU tersebut mendapat titik keseimbangan antara buruh dan pengusaha.

"Intinya Omnibus Law dibangun untuk menciptakan lapangan kerja sebanyak-banyaknya dan menata kembali perpajakan dan nanti Omnibus Law semua buruh bisa menjadi sesuatu yang lebih memberikan kepastian, lebih memberikan kenyamanan, lebih bisa diterima oleh semua pihak," ujar Moeldoko.

Moeldoko menambahkan, terbuka opsi sosialisasi RUU Sapu Jagat dilakukan ketika draf sudah dikirim ke DPR. "Bisa juga seperti itu karena jadwal presiden sangat ketat. Nanti bisa pada saat public hearing di DPR," katanya. (ins,ist,ant)

**FAKTA PENTING OMNIBUS LAW**

**1. Dikenalkan Jokowi**

Omnibus law berasal dari omnibus bill, yang berarti undang-undang yang mencakup lebih dari satu aspek. Di Indonesia, Omnibus Law pertama kali diperkenalkan oleh Presiden Joko Widodo (Jokowi), dalam pidato pertama saat pelantikan Presiden RI, 20 Oktober 2019 lalu.

**2. Pertama kali di Indonesia**

Konsep Omnibus Law sudah mulai diterapkan oleh sejumlah negara. Di Indonesia, penerapan Omnibus Law merupakan kali pertama. Sementara di negara lain seperti Amerika, Omnibus Law rupanya telah diterapkan oleh pemerintahannya sejak tahun 1840 silam.

**3. Ditolak buruh**

Enam alasan para buruh menolak RUU tersebut. Pertama, jika RUU tersebut diberlakukan, maka buruh akan kehilangan upah minimum. Kedua, dapat mengurangi uang

pesangon. Ketiga, membebaskan buruh kontrak dan outsourcing. Keempat, RUU tersebut mempermudah para tenaga asing masuk dalam perusahaan. Kelima para buruh juga terancam kehilangan jaminan sosialnya. Serta keenam, RUU tersebut dapat menghilangkan sanksi pidana bagi perusahaan.

**4. Terdapat 2 RUU Omnibus Law**

Disiapkan dua RUU Omnibus Law, yaitu RUU Omnibus Law Cipta Lapangan Kerja dan RUU Omnibus Law Perpajakan.

**5. Tidak membahas hak perempuan**

RUU tersebut juga mendapat penolakan karena tidak adanya pembahasan mengenai hak pekerja perempuan. Padahal perempuan memiliki hak khusus dalam bekerja yaitu hak cuti hamil, cuti melahirkan, hingga cuti datang bulan.



# KISRUH LPG MELON, ESDM SEBUT 'KENAIKAN' BELUM DIBAHAS



ARIFIN TASRIF  
Menteri Energi dan  
Sumber Daya Mineral (ESDM)

Jakarta- Rencana pemerintah, untuk mengubah subsidi LPG 'melon' 3 Kg tidak lagi diberikan pada tabung, namun langsung diberikan pada masyarakat yang berhak memicu kisruh di masyarakat. Sebab, setelah subsidi dicabut, harga gas akan disesuaikan dengan harga pasar. Para pelaku Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) menjadi salah satu pihak yang merasa kecewa karena akan mematikan usahanya.

Di tengah gaduh itu, Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Arifin Tasrif memastikan rencana pemerintah menata ulang kebijakan penyaluran subsidi LPG 3 kg masih dibahas. Perubahan juga tidak akan dilakukan secara asal. Perubahan akan dilakukan dengan memperhitungkan kondisi masyarakat kecil dan dunia usaha.

Pertimbangan tersebut diambil supaya nantinya kebijakan yang diambil tidak memberikan masalah pada masyarakat kecil dan dunia usaha. Ia mengatakan kebijakan tata ulang tersebut sampai dengan saat ini masih dibahas.

"Yang ramai di media tidak sepenuhnya benar. Kami masih bahas dengan melibatkan kementerian dan lembaga dengan mempertimbangkan kondisi masyarakat kecil dan juga pengusaha," katanya seperti dikutip dari website Sekretariat kabinet, Senin (20/1).

Sebagai informasi, dari yang saat ini dilakukan secara terbuka menjadi tertutup mulai semester II 2020 mendatang. Dengan perubahan tersebut nantinya subsidi yang selama ini disalurkan dalam bentuk harga LPG murah akan diubah menjadi langsung

diberikan ke masyarakat miskin.

"Maksudnya subsidi tertutup kita identifikasi dulu kira-kira yang memang berhak menerima tapi enggak batasi, yang menerima tetap menerima. Cuma teregister dan terdaftar jadi bisa teridentifikasi untuk cegah terjadi 'kebocoran'," jelasnya.

Direktur Jenderal Migas Kementerian ESDM Djoko Siswanto, dilansir Rabu (15/1) mengatakan dengan perubahan skema penyaluran ini, nantinya harga LPG 3 kg akan naik. Pasalnya, harga akan disesuaikan dengan pasar seperti elpiji 12 kg. "Elpiji 12 kg, tinggal dibagi 3 atau 4 saja. Nanti kita lihat," imbuh Djoko.

Ia mengungkapkan ada beberapa skema yang saat ini sedang digodok pemerintah untuk mengubah mekanisme penyaluran subsidi LPG 3 kg tersebut. Salah satunya menggunakan kartu atau barcode yang terhubung dengan perbankan.

"Uji coba di beberapa tempat pakai kartu, Pertamina pakai QR Code. Nanti yang beli LPG 3 kg langsung terekam. Misal, beli 3 tabung gas melon Rp100 ribu, nanti langsung transfer ke QR ini. Data sudah ada, kebijakan seperti apa belum diputuskan," jelas Djoko.

Berdasarkan perhitungan harga tabung LPG 12 kg mencapai Rp 139.000,

maka per kilogramnya gas mencapai Rp 11.583. Dengan angka tersebut, harga tabung LPG 3 kg bisa mencapai Rp 35.000. Naik signifikan ketimbang harga saat ini yang berkisar Rp 18.000 sampai Rp 21.000.

Sebelumnya, Asosiasi UMKM Indonesia (Akumindo) meminta pemerintah untuk tidak mengganggu kebijakan subsidi LPG 3 kg sampai dengan tahun 2021. Ketua Akumindo Ikhsan Ingratubun mengatakan, pemerintah perlu memberdayakan pelaku UMKM pada periode 2020-2021. Tujuannya untuk meningkatkan daya saing UMKM baik di level nasional ataupun internasional.

Sementara itu, masih banyak pelaku UMKM yang menggantungkan keberlangsungan bisnisnya kepada subsidi LPG 3 kg. "Saat ini hingga 2021 waktunya kita membangun masyarakat kecil, ekonomi rakyat. Jadi kebijakan affirmative harus muncul. Kalau terkait dengan (pembatasan) gas LPG 3 kg jelas tidak berpihak (ke UMKM)," ujar Ikhsan.

Menurut Ikhsan jumlah masyarakat mampu yang membeli LPG 3 kg sangat sedikit. Mayoritas masyarakat mampu disebut sudah terbiasa membeli LPG 12 kg. "Masyarakat menengah sudah membeli yang 12 kg, daripada dia beli mondar-mandir beli. Kalau masyarakat menengah tidak lagi ingin direpotkan bolak-balik ke toko," tutur Ikhsan.

Berdasarkan pertimbangan tersebut, Ikhsan meminta kepada pemerintah untuk tidak melakukan perubahan subsidi gas LPG 3 kg sampai dengan tahun depan. "Jangan dilakukan dulu (pembatasan LPG 3 kg), pada saat kita sedang fokus dengan pemberdayaan UMKM," ucap dia. (ins,ist,ant)

## SKENARIO SUBSIDI LPG 3 KG

- Subsidi tidak pada tabung seperti sekarang, tapi by name by address
- Akan ada kartu atau barcode yang terhubung dengan perbankan
- Harga tabung LPG 3 kg di pasar menjadi Rp 35.000, dari sebelumnya Rp 18.000 - Rp 21.000.
- Per orang akan mendapat jatah 3-4 tabung per bulan, selebihnya tidak di subsidi.

